

enfin, un vieux Monsieur, avec *Rose et Vert-Pomme* à la main, qui, chaque fois qu'il nous rencontre, répète en se tortillant : *C'est à guérir du mal de mer !*

Nous sommes à la table du docteur Marion; c'est le coin des jeunes. A la table du commandant Santelli, qui est le plus aimable des hommes, les voyageurs graves, les dames seules.

Quelques types notés pour Allais : le chauvin, qui déteste les Américains d'instinct, déclare qu'il s'enfermera à l'hôtel en arrivant à New-York pour ne pas admirer Broadway et le pont de Brooklyn; ne veut voir en Amérique que le Canada, et, au Canada, que Québec ! Son opposé, le Français qui n'a jamais voyagé, a commencé à 60 ans, en est satisfait au point, le troisième jour de la traversée, de nous proposer, pour notre retour en France, de former une Société d'encouragement pour les voyages.